

le ministre a pris la parole à l'occasion de séminaires sur l'investissement organisés par la Keidanren à l'intention des dirigeants du monde des affaires à Tokyo et à Osaka; elle a parlé des constatations de la mission et les possibilités d'investissement au Canada.

Comme suite à ces rencontres, le Canada entreprend, entre autres initiatives, les activités suivantes de promotion de l'investissement:

1. Au début de mars, le Consulat général du Canada à Osaka organisera un séminaire sur l'investissement en collaboration avec la Chambre de commerce d'Osaka.
2. Une mission d'investissement de haut niveau que doit organiser la Chambre de l'industrie et du commerce de Tokyo se rendra en juin au Canada.

Le ministre a déclaré que le rapport et ses répercussions positives sur l'investissement au Canada seront parmi les points saillants des entretiens qu'elle aura avec des gens d'affaires éminents du Japon et des milieux internationaux au Forum économique mondial qui doit avoir lieu plus tard cette semaine à Davos, en Suisse.

Le Japon est le cinquième investisseur étranger au Canada. La part du Canada dans l'ensemble des investissements japonais outre-mer est d'environ 2 %. En 1985, l'investissement direct du Japon au Canada s'élevait à 1,8 milliard \$. Ce chiffre ne tient pas compte des importants investissements annoncés récemment dans le secteur de l'automobile.